

L'armée syrienne continue d'avancer dans des zones sous contrôle des terroristes



Damas, 10 juin, (RHC).- Les Forces Armées syriennes, aux cotés de leurs alliés russes continuent d'avancer sur Raqqa, proclamée par les terroristes comme la capitale de l'État Islamique, tout en repoussant les attaques terroristes contre la ville d'Allep et les alentours.

Les unités de l'armée syrienne sont très proches de l'aéroport de Tabqa, qui est stratégique.

L'aviation de la Syrie et de la Russie ont détruit un convoi de plus de 15 véhicules équipés de systèmes d'artillerie à proximité de Tabqa, causant au moins une centaine de pertes aux terroristes.

À Alep, l'armée syrienne, avec l'appui de l'aviation russe, repousse des attaques de l'État Islamique et d'Al Nusra.



Radio Habana Cuba